Mitgleiderversammlung des MSV Zossen 07

am 10. April 2015

Bericht der Badminton-Abteilung

Badminton gibt es in Dabendorf seit 12 Jahren. Zuerst gehörten wir zum KJSV Zossen, danach ab 2005 zum Rot-Weiss Dabendorf und seit der Fusion zum MSV Zossen 07 e.V.

Zum 31.12.2013 hat die Abteilungsleitung gewechselt. Paul Reinhard ist altersbedingt zurückgetreten, Frank Hörchner hat seinen Posten zum 01.01.2014 übernommen.

In den letzten vier Jahren haben wir gezielte Nachwuchsarbeit geleistet. In der Badminton-Abteilung trainieren zurzeit 22 Jugendliche, aufgeteilt in zwei Altersgruppen, bis 10 Jahre und 11 – 16 Jahre. Trainiert werden sie seit 01.01.15 von Ayleen Röttig. Sie hat die C-Trainerlizenz im Badminton und eine Breitensportlizenz.

Die Finanzierung eines Trainers gestaltet sich Jahr für Jahr problematisch, da die Kosten allein von den Spielern aufgebracht werden müssen.

Wir nehmen mit zwei Mannschaften und wechselnden Erfolgen an den Rundenspielen des Berlin-Brandenburger Badminton-Verbandes teil sowie an Turnieren anderer Vereine.

Der MSV Zossen ist seit 6 Jahren Mitglied des Berlin-Brandenburger Verbandes, hat einen guten Namen und beteiligt sich rege an Versammlungen, Sitzungen und Veranstaltungen.

Unser 11. Dabendorfer Badminton-Turnier fand am 8. März 2014 zum 12. Mal statt. Es haben 75 Badminton-Spieler aus Berlin, Luckenwalde, Trebbin, Falkensee, Blankenfelde, Miersdorf, Königs Wusterhausen, Glienicke und Zossen teilgenommen. Es wurden rund 90 Spiele auf 6 Spielfeldern ausgetragen.

Das 12. Turnier ist für den 14. März 2015 geplant.

Unser Trainingscamp fand 2014 in Radebeul bei Dresden statt, unter Anleitung vom ehem. sächsischen Landestrainer Andres Benz. Es war mal wieder ein voller Erfolg. Danke an den Organisator Rüdiger Lorz.

Für 2015 ist ein Camp in Neuruppin geplant.

Wie in den letzten vier Jahren fand in der Vorweihnachtszeit 2014 unser vereinsinternes Badmintonturnier "Jung mit Alt" statt. Das Turnier wurde unter reger Beteiligung und Unterstützung der Mannschaftsspieler durchgeführt. Kaffee, Kuchen, Getränke, Weihnachtspräsente und Sachpreise rundeten die Veranstaltung ab.

Dabendorf, den 19.01.2015

Frank Hörchner

Abteilungsleiter